

Vereinsversammlung, Donnerstag, 9. Juni 2022, 19 Uhr

Ritterhuus, Muhlernstrasse 5, 3098 Köniz

Teilnehmende

Vorstand: Bruno Marty (Präsident), Jos Aeschbacher (Vizepräsident), Martin Röthlisberger (Vorstandsmitglied), Casimir von Arx (Vorstandsmitglied)

Musikschule: Christian Schütz (Leiter Musikschule Köniz), Heidrun Hiestand (zukünftige Leiterin Finanzen & HR)

Vereinsmitglieder: 3 Stimmberechtigte

Musikalische Eröffnung

Die Junior Wind Band unter der Leitung von Adrian von Steiger und Wolfgang Pemberger eröffnet die Vereinsversammlung mit einer musikalischen Einlage.

1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst alle Anwesenden zur Vereinsversammlung. Zur Traktandenliste gibt es keine Wünsche oder Ergänzungen.

2. Protokoll der Vereinsversammlung vom 2. September 2021

Das Protokoll der Vereinsversammlung vom 2. September 2021 war online einsehbar und wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht 2021 der Musikschule Köniz

- a) Der Jahresbericht war online einsehbar. Christian Schütz führt kurz aus, dass die Organisationsentwicklung (OE) eines der zentralen Themen war und viele verschiedene Bereiche angeschaut wurden. Bruno Marty ergänzt, dass die Arbeitsgruppen das gegenseitige Verständnis innerhalb der Musikschule förderten. *Frage aus dem Plenum:* Was wurde in Bezug auf die Fachschaften geändert? Christian Schütz erklärt kurz, dass die Lehrpersonen in Fachschaften (meistens Instrumentengruppen) organisiert sind und ein wichtiges Bindeglied zwischen Schulleitung und Lehrpersonen darstellen. Jede Fachschaft hat eine Vertretung, die im Rahmen der OE einen neuen Stellenbeschrieb erhalten hat.
- b) Martin Röthlisberger erklärt die wichtigsten Kennzahlen der Jahresrechnung. 2020 hatte die Musikschule 1023 Verrechnungseinheiten, 2021 waren es 963 Verrechnungseinheiten. Bei den Erträgen ist das Schulgeld mit rund CHF 5.4 Mio. der grösste Posten, zusammengesetzt aus Elternbeiträgen und Zahlungen von Gemeinde und Kanton. Der grösste Posten im Aufwand sind die Löhne der Lehrpersonen. Per Ende des Betriebsjahres resultiert

ein Verlust von CHF 37'036.22 und das Eigenkapital beträgt CHF 179'821.31. Der Vorstand macht sich wegen des strukturellen Defizits verschiedene Gedanken.

- c) Der Revisionsbericht war online einsehbar. Bruno Marty weist darauf hin, dass der Vorstand kurzfristig informiert wurde, dass der bisherige Revisor im nächsten Jahr nicht mehr bei seiner angestammten Firma revidieren wird. Aufgrund der Zeitknappheit konnten noch keine Offerten anderer Revisionsstellen eingeholt werden.

Der Jahresbericht mit Rechnung und Revisionsbericht wird einstimmig angenommen.

4. Entlastung Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt.

5. Budget 2023

Das Budget muss jeweils sehr weit im Voraus erstellt werden und benötigt eine gute Absprache mit der Gemeinde. Das Budget wird zur Kenntnis gebracht.

6. Aktuelles / Ausblick

Bruno Marty informiert, dass aktuell die Organisationsentwicklung weiterhin am Laufen ist. In der Schulleitung wurden die Aufgaben neu verteilt und mit Heidrun Hiestand konnte ein neues Schulleitungsmitglied gefunden werden. In nächster Zukunft muss der Vorstand die Finanzen vertieft analysieren und Lösungen erarbeiten. In den letzten Jahren gab es intern sehr viel zu tun, nun soll der Fokus vermehrt wieder nach aussen gerichtet werden, auch um neue Vereinsmitglieder anwerben zu können.

Christian Schütz weist auf neue Angebote hin, die in Erarbeitung sind.

7. Varia

Unter Varia gibt es keine Meldungen.

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr

Für das Protokoll: Christian Schütz

Köniz, 13. Juni 2022



Bruno Marty

Präsident Verein Musikschule Köniz



Christian Schütz

Leiter Musikschule Köniz